



Le ministère des Relations extérieures a confirmé le décès du footballeur pour amputés Eneng Elvis Nkam.

Disparu dans le séisme d'amplitude 7,8 qui a frappé la Turquie et la Syrie lundi dernier et faisant moins 30 mille morts, le corps sans vie d'Elvis Nkam a été retrouvé sous les décombres de l'hôtel dans lequel il logeait.

Le ministère des Relations extérieures informe par ailleurs de la mise sur pied d'une « plateforme d'échanges » pour recenser et mieux encadrer les compatriotes se trouvant dans les zones sinistrées.

L'Ambassade du Cameroun en Turquie annonce avoir pris attache avec les responsables du club où évoluait Elvis Nkam, pour les dispositions pratiques de rapatriement.

L'Ambassade de la République du Cameroun en République de Türkiye a le regret d'annoncer le décès de M. TENENG Elvis NKAM, camerounais, né le 03 août 1993, à Bamenda, détenteur du Passeport ordinaire N°0805719 et sociétaire du Club de Football des Handicapés de la Mairie de Malatya. pic.twitter.com/k1wnYg0uif

— Diplomatie Cameroun /Cameroon Diplomacy (@diplocam_minrex) [February 11, 2023](#)